



町がオリンピック・パラリンピックのホストタウンとなっているグアテマラ共和国からいただいたコーヒーを、国保中央病院で勤務される医療従事者の皆さんに味わっていただけるよう、森町長から阪井院長へ届けました。コーヒーを通じて互いの交流が促進されることを期待します。

9/24

さらなる異文化交流を  
グアテマラ産コーヒーの贈呈



上古代瞳さん（プロアート(株)）が独自で作成された、町公式キャラクター「タワラモトン」を形どったペーパークラフトを寄贈いただきました。図書館や町ホームページなどで展開図を配布しています。



ペーパークラフト展開図

9/3

ぜひ作ってみてください  
タワラモトンペーパークラフト



NPO 法人地域産業振興コンソーシアムから除菌水を寄贈いただきました。同法人理事長の石山さんは「天然成分を使用した子どもにも安心して使える除菌水です。町の施設で利用していただければ」と話されました。除菌水は、図書館などに設置するほか、グアテマラ共和国へ送付します。

10/2

図書館などに設置します  
除菌水が寄贈されました



森町長とNPO 法人地域産業振興コンソーシアムのインターン生との意見交換会が行われました。意見交換会では、地域活性化のために、町内の小学生と高齢者が世代間交流を行うイベントが提案されました。提案されたイベントは、来年度の町の行事内での実施にむけ検討を進めています。

9/15

地域活性化のため  
大学生と森町長の対談



たわらもと吹奏楽団とグアテマラ共和国との、音楽を通じたウェブ交流が行われました。

吹奏楽団のメンバーは、同国出身のコントラバス奏者マルヴィン・ロペスさんの指導を受けグアテマラ共和国の曲を演奏、音楽を通じ互いの理解を深めました。

10/4

音楽を通じ交流しました  
グアテマラ共和国とのウェブ交流



←記念式典の様子

▶田原本町をはじめ、ホストタウンの市町村はオンラインにて参加

日本と中米統合機構の友好関係を祝う記念式典に、グアテマラ共和国のホストタウンとして田原本町が招待されました。式典には外務大臣政務官や中米各国の駐日大使が参加し、中米の各大使から新型コロナなどの対応にあたる医療従事者への感謝の気持ちとして、各国産のコーヒーが寄贈されました。

9/15

より親密な交流のために  
日本と中米統合機構による記念式典



9/  
30

## 全力でスポーツを楽しむ 南小学校スポーツデイ

9月下旬から10月初旬にかけて町内の幼稚園、小・中学校でスポーツ大会が開催されました。

9月30日に行われた南小学校のスポーツデイでは「くいのない笑顔あふれるスポーツデイにしよう」をスローガンに競い合いました。1・3・5年と2・4・6年の2部制に分ける、密になりにくい競技をするなど、新型コロナウイルス感染症の対策を講じたうえで実施されました。

児童たちは、保護者の応援を背に受けリレーや玉入れなどで競い合い、スポーツを楽しみました。

- 1 ボールを落とさないよう慎重に運ぶ
- 2 赤いボールを聖火に見立てた聖火リレー
- 3 輪っかを受け継ぎゴールを目指す
- 4 全力ダッシュ、ゴールまであと少し
- 5 皆で協力して玉入れ



10/  
3・4

## 歴史をテーマに魅力を発信 おもしろ歴史フェスティバル

唐古・鍵遺跡史跡公園で第9回おもしろ歴史フェスティバルが開催されました。

会場では各市町村の魅力をPRするステージや、日本書紀などに関する講演会、県内の名産品が販売されるマルシェなどのイベントが行われ大賑わいでした。

映画「てんがらもん天外者」のステージトークでは、女優のかたせ梨乃さんを特別ゲストとし、撮影時の様子などが話されました。また、女優の水野真紀さんを特別ゲストとして明治の強き女性・五代豊子フォーラム特別版が行われ、子育てや教育などの面から「真の豊かさ」について話し合われました。

- 1 富本銭作りに挑戦
- 2 県内のゆるキャラ大集合
- 3 映画「天外者」ステージトークの様子
- 4 明治の強き女性・五代豊子フォーラム特別版の様子
- 5 奈良の名店が一堂に会するグランマルシェは大好評





道の駅レスティ唐古・鍵で、町身体障害者福祉協会・くすのき会（薬王寺老人会）・ボランティア平野会によるごみ捨て防止キャンペーンが開催されました。新しい生活様式に対応した三密にならないイベントとして実施、道化師のピエコロさんがスタチューパフォーマンスと、ごみ捨て防止のPRを行いました。

▶マスクを箱に詰め、出発への準備



◀皆の思いを乗せて、佐川急便へマスクなどを託しました

町民及び全国各地から寄附をいただいたマスク 5,017 枚、除菌消臭剤 24 本を、グアテマラ共和国へ届ける出発式を行いました。同国オリンピック・パラリンピック委員会のヘラルド・アギーレ・オエスマン会長は「今回の皆さんの協力に大変感謝しています」とお礼の言葉を述べられました。

10/11

ごみ捨て防止キャンペーン  
**まちをきれいに**



地方自治振興への功績が称えられ、故・鶴藤幾長さんが旭日単光章を受章されたことによる叙勲伝達式を行い、森町長からご遺族に勲記と勲章が手渡されました。

鶴藤さんは、平成元年9月、町議会議員に初当選され、5期20年にわたり町の発展に多大なる貢献をされました。

10/7

**多大なる貢献に感謝**  
故・鶴藤幾長さんへ旭日単光章を伝達

10/13

グアテマラ共和国への寄附マスク出発式  
**皆の思いを乗せて**



JOC ジュニアオリンピックカップ全国中学生陸上競技大会 2020 への出場を報告するため、小西翔大さん（田原本中3年）が森町長を表敬訪問しました。小西さんは走り高跳びの部門で出場、森町長から「普段の練習の成果を全国で発揮してください」と激励の言葉がかけられました。

10/7

**全国大会への出場を報告**  
田原本中学校生徒が表敬訪問

いっしょにたべようよ

## こども食堂たわらもと

主催：田原本町赤十字奉仕団

町内の小学生の居場所づくりを目的に「こども食堂たわらもと」を開催しています。食事の提供は月1回を予定しています。

日時 **12月12日(土)**  
正午～午後1時30分

場所 青垣生涯学習センター2階 調理室



参加無料

**対象** 幼稚園児と小学生（幼稚園児と田原本小学校区以外の児童は保護者の送迎が必要）

**定員** 約30人

**問・申込** 11月30日(月)までにNPO法人子育てすこやかサークル（☎35-3835）へ。詳細はQRコードを読み取ってください。

※メニューは未定です。（アレルギーの対応はしません）

※参加児童の中で調理のお手伝いをしてくれる人は、午前11時集合（三角巾とエプロン要）

